
3 Pièces

64 m²

Réf. W-02SYPZ

545 000 €

Paris 15Eme
Appartement à vendre (75015)
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Paris XV - Porte de VersaillesÀ quelques pas du Parc des Expositions,

au sein d'un immeuble de standing très bien entretenu, Engel & Völkers

vous présente cet appartement traversant de 3 pièces d'une superficie

de 64m². Au 1 étage, il offre un plan équilibré et optimisé sans perte de

place.Il  est  composé  comme  suit  :  une  entrée,  un  séjour  spacieux  et

lumineux,  une  cuisine  ouverte,  deux  chambres,  une  salle  de  bains,

toilettes et cave.Profession libérale autorisée.DPE : E (  292kWh/m²/an)

GES : D (46 kgCO2/m²/an) .Estimation des coûts annuel  d'énergie du

logement : entre 1100 € et 1540 ...

Paris XV - Porte de VersaillesJust a few steps from the Parc des Expositions, in a

very  well-maintained  luxury  building,  Engel  &  Völkers  presents  this  3-room

through-apartment  with  a  surface  area  of  64m2.  On  the  1st  floor,  it  offers  a

balanced and optimised layout without wasting space.It comprises an entrance hall,

a  spacious  and  bright  living  room,  an  open-plan  kitchen,  two  bedrooms,  a

bathroom,  toilet  and  cellar.Authorised  for  professional  use.DPE  :  E  (

292kWh/m²/an)  GES  :  D  (46  kgCO2/m²/an)  .Estimated  annual  energy  costs  for

the property: between €1100 and €1540Co-ownership of 73 lots, ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
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